

百寿
おめでたいバースデーです

町内在住で、今年度100歳をお迎えの方をお祝いしました。内閣総理大臣からの祝状と銀杯をお届けした方は、次の皆さまです。※生年月日順

- ・安藤 ツルエさん(野萱)
- ・肉戸 ケフさん(上赤名)
- ・三上 ヒサエさん(上赤名)
- ・後長 清美さん(角井)
- ・塚尾 カズコさん(畑田)
- ・藤原 政子さん(野萱)
- ・大谷 秀子さん(花栗)
- ・後長 喜美子さん(角井)

町長からは「これからも健康に留意され、お元気にしていただき、これまでの人生の経験をまちづくりのために伝えてほしい」とお祝いの言葉をお伝えしました。

10月1日現在、飯南町には100歳以上の方が16人いらっしゃいます。また、「人口10万人当たりの100歳以上の高齢者数(厚生労働省)」では、9年連続で島根県が最多(人口10万人当たり155.17人)です。

問合せ 保健福祉課
72-1770



後長喜美子さん(前列中央)



安藤ツルエさん(前列右)、後長清美さん(前列中央)



大谷秀子さんに祝状と銀杯を



藤原政子さん(前列)



三上ヒサエさん(前列左から3番目)



これまでの歩みを振り返る
家庭の味まつり

志々公民館が主催の「家庭の味まつり！総集編」が開催されました。脈々と受け継がれてきた食文化のバトンを次世代へ繋いでいくことを目的に平成17年から開催。今回は、映像によるこれまでの歩みの振り返りや、頓原中3年生の石田桃華さんの「食を通して人がつながる町をめざして」という研究発表などが行われました。

閉会後は、食生活改善推進協議会の皆さんが作られた、地元特産品を使っただちらし寿司が参加者に配布されました。



会場のさつき会館には約70人が集まり、過去の映像や発表を楽しみました



銀が運ばれた道を踏みしめて
銀山街道ウォーキング

銀や鉱山石を運ぶ旧街道や武名ヶ平山に登る「銀山街道ウォーキング」が開催されました。

17回目となる今回は、町外からを含む66人が参加。県境の広島県布野をスタートし赤名峠を目指すコースと、武名ヶ平山と衣掛山を周遊するコースに分かれ、ウォーキングを堪能しました。

赤名峠は、銀山街道応援団の皆さんが、毎年草刈りや清掃活動を行われており、ウォーキングができる状態が保たれています。



ガイドの説明を聞きながら、過去に想いを馳せて

10.1
日

9.29
金



色鮮やかなコスモスに囲まれて
第31回コスモス祭

東三瓶フラワーバレーのイベント広場で「第31回コスモス祭」が開催されました。

開会式には島根県知事として初めて丸山知事が出席されました。開会式後、飯南牡丹組のよさこいでイベントがスタート。メインステージでは飯南音楽団、地元音楽グループ「はっしーとひかるちゃん」によるライブ、大抽選会などが催され、うまいものテントにも行列ができていました。

天候には恵まれませんでしたでしたが、会場には約6千人の来場があり、飲食やステージイベントなどを楽しむ姿が見られました。



丸山島根県知事から祝辞をいただきました



コスモスの写真を撮影する姿も多く見られました



コスモス祭恒例のさつまいも掘りも大盛況

10.8
日